

ESTADOS UNIDOS - Obama promulga la ley que incrementa el techo de deuda

TeleSur

Martes 2 de agosto de 2011, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - El presidente de Estados Unidos (EE.UU.), Barack Obama, promulgó este martes la ley que eleva el endeudamiento en ese país y recorta el gasto público, aprobada minutos antes por el Senado de la nación. El mandatario dijo que trabajará para evitar el desempleo y la recesión ante las posibles consecuencias que traerá el instrumento.

El mandatario firmó el documento a horas de vencerse un plazo dado por el Departamento del Tesoro que había señalado que el Gobierno federal se quedaría sin fondos para hacer frente a sus obligaciones.

Si no se lograba el acuerdo bipartidista, la nación caería en cesación de pagos (default) y su nota en las calificadoras de riesgo iba a dejar de ser de las mejores.

Minutos después de la votación del Senado que dio luz verde al proyecto de ley para elevar el límite de deuda, Obama instó en la Casa Blanca (Sede de Gobierno) a los representantes de los principales partidos del país, demócratas y republicanos, a trabajar juntos para lograr los acuerdos que librarán a la nación de una crisis económica.

Para el Presidente, "incrementar puestos de trabajo es un compromiso que requiere que ambos partidos trabajen juntos para recortar el déficit a largo plazo, y ver si podemos cerrar el déficit sólo recortando los gastos".

Reiteró que se deben reformar todas las corporaciones norteamericanas con el fin de que paguen sus impuestos y establecer un equilibrio en el presupuesto del país.

"Se debe Equilibrar el presupuesto para salir de la recesión que permitirá que los jóvenes vayan a universidad, y que los ancianos tengan seguridad social de manera que todos se verán beneficiados, es lo justo y por lo que hemos luchado en este proceso", afirmó.

Obama aseguró que a partir de septiembre próximo impulsará un paquete de puestos de trabajo en el Congreso para lograr un crecimiento económico paulatino.

"En los próximos meses seguiremos luchando por las preocupaciones de crear grandes puestos de trabajo y crecimiento económico para que todos puedan regresar o iniciarse en sus trabajos", destacó el presidente norteamericano.

Apuntó que para lograr lo anterior, se basará en el incremento en los precios del petróleo registrados recientemente, lo que a su juicio representa "un gran reto para para la recuperación".

El Senado de Estados Unidos aprobó este martes el proyecto de ley para elevar el techo de la deuda pública y reducir el gasto en ese país.

La plenaria logró los votos necesarios para la aprobación definitiva en la Cámara Alta, luego de su aprobación en el Congreso la noche de este lunes.

La aprobación en el Senado, de mayoría demócrata, se logró con 74 votos contra 26.

El lunes la Cámara de Representantes aprobó con 269 votos a favor el acuerdo llegado entre las bancadas políticas cuando este martes se cumple el plazo fijado por el Departamento del Tesoro norteamericano para llegar a la decisión.

La crisis planteaba un obstáculo

Obama aseguró que decidió elevar el tope de la deuda para que se interfiriera con los planes a futuro de los estadounidenses y afectar la calidad de vida .

"Podemos hacer que las cosas puedan funcionar y está ahora en nuestras manos", dijo Obama en declaraciones a la prensa este martes.

Agregó que "hemos decidido incrementar por eso el techo de la deuda, porque planteaba un obstáculo para recuperar la economía".

Dijo que "todos aquellos que votaron por un Gobierno funcional no desean ver un Gobierno disfuncional, sino uno que contribuya a la creación de nuevos puestos de trabajo".

Acotó que la economía "no es sólo recortar gastos y hacer regulaciones para mantener al pueblo a salvo, debemos hacer mucho más que eso, el Congreso discutió sobre la recesión y yo tomé acciones inmediatas para hacer cambios diferentes".

El presidente norteamericano insistió en que el pueblo debe contar con "mucho más dinero, mejores empleos y poder adquisitivo", y aseguró que se enfocará en esos proyectos para ponerlos en marcha el próximo año.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/95981-NN/obama-promulga-la-ley-que-incrementa-el-techo-de-deuda-en-eeuu/>